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Таможенное

 дело

АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ТАМОЖЕННОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ И ТАМОЖЕННОГО КОНТРОЛЯ

Диспетчеризация таможенных деклараций: 
постановка проблем

В статье анализируются вопросы организации автоматической диспетчеризации таможенных деклараций. Раскрыты 
препятствия внедрения нового экспериментального механизма и пути их корректировки. Изложена важность развития 
цифровизации в таможенных органах, их использования и модернизации. Цифровизация влияет на функционирование 
всей деятельности таможенных органов и призвана формировать цифровое будущее таможенной службы.
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The article analyzes the issues of the organization of automatic dispatching of customs declarations. The obstacles to 

the introduction of a new experimental mechanism and ways to correct them are revealed. The importance of digitalization 
development in customs authorities, their use and modernization is outlined. Digitalization affects the functioning of all activities 
of customs authorities and is designed to shape the digital future of the customs service.
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